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今日は、「子どもの力で香川のいじめをゼロにしよう」という取組に、たく

さんの方にお集まりいただき、ありがとうございます。 

「いじめゼロ子どもサミット」の開催は、今回で三回目になります。 

１回目の２００９年には、いじめゼロ宣言、いじめゼロ月間の取組の呼びか

けを行いました。その後、実行セミナーが中心となり、県下の学校では多くの

取組が行われました。 

２回目の２０１２年には、思いやり戦隊フレンジャーの合唱、子ども会議、

いじめゼロメッセージや「ごめんねポーズ」の発信が行われました。 

そして、今年。いやな思いをする友だちがなくなるように、みんなが本物の

笑顔をもてるように、一人ひとりがいじめに関心をもち、とめたいという気持

ちを高め、とめる方法を見つけるために、いじめゼロを本気で目指す仲間がこ

んなにも集まってくれています。 

「感じ、考え、行動しよう」のテーマを各校で実現できるよう、みなさん、

今日は熱く語り合い、力を合わせてがんばりましょう。 

 

 

 


